

MEMORIA DE ACTIVIDAD

Anna

Sección de BTT

DATOS PRINCIPALES

Fecha: Del 1 al 2 de marzo de 2025

Lugar de realización: Canal de Navarrés (Anna) Valencia

Número de participantes: 23

Transporte: Vehículos particulares

Alojamientos: Casa Rural Fuente de Marzo y Hostal Lar Galego, Anna, Valencia

Coordinador/a: Paco Ballesteros



Descripción de la actividad:

La actividad propuesta consiste en recorrer la poco conocida Canal de Navarrés realizando dos rutas de BTT por la zona. En un principio la actividad estaba pensada para 15 personas pero a los pocos minutos de abrir el apunte ya había lista de espera por lo que se amplían plazas para que puedan participar todas las personas que se han quedado en lista de espera.

Viernes 28 de Febrero

Los participantes de la actividad van saliendo en coches particulares en función de la disponibilidad horaria de cada cual. Los primeros empezamos a llegar a la Casa Rural Fuente de Marzo alrededor de las 19 horas para hacer la recogida de llaves y recibir la explicación del funcionamiento de las instalaciones de esta.

Una vez terminada la recogida de llaves, el coordinador se dirige al Hostal Lar Galego para hacer el check in del grupo en este y repartir las llaves en función de la llegada del resto de participantes.

Los que ya estamos por allí decidimos ir a cenar a una pizzería que es de los pocos sitios que se encuentran abiertos los viernes y los que van llegando se van incorporando a la cena hasta que llega todo el grupo.

Después de cenar y en la misma pizzería se realiza una explicación de la ruta del sábado y el punto de encuentro para el inicio de la ruta ya que los alojamientos no se encuentran en el mismo lugar, por lo que el punto de inicio de la ruta es la Albufera de Anna a las 9 horas y hasta allí llegamos en bici cada grupo desde nuestro alojamiento.

Sábado 1 de Marzo

El día amanece lluvioso, por lo que algunos componentes del grupo deciden no salir con la bici, pero el resto nos armamos de valor y chubasqueros y nos juntamos en la Albufera de Anna a la hora prevista, un pequeño grupo con un poco de retraso por diferentes imprevistos, y después de la foto de rigor empezamos a pedalear bajo la lluvia sobre las 9:20



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA



Saliendo de la Albufera, tomamos unos caminos locales que nos conducen de nuevo al pueblo de Anna para visitar la Cascada de los Vikingos, aunque un momento de lluvia más fuerte nos obliga a refugiarnos unos minutos debajo de unos balcones del pueblo y cuando baja un poco la intensidad bajamos a la cascada, que se alcanza por una bajada caminando ya que es inaccesible para las bicis.



Desde aquí, nos dirigimos atravesando el pueblo hacia el Gorgo Catalán, unas piscinas naturales que cuando el calor aprieta es una zona de baño muy visitada por las gentes del lugar, aunque hoy nos conformamos con visitarlas y hacer unas fotos



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA



En el siguiente tramo nos dividimos en dos grupos, un trayecto es más trialero y otro más pistero pero nos volvemos a juntar los dos grupos para acceder a la siguiente parada que es el Salto de Chella, una espectacular cascada de 25 mts de altura. En este trayecto nos vuelve a caer otro pequeño chaparrón, que por suerte solo dura unos minutos y no nos desanima para seguir con la ruta.



La salida del pueblo la hacemos por una calle bastante estrecha y con una bonita bajada hasta la parte inferior del pueblo.



El siguiente tramo también pedaleamos todos juntos hasta las piscinas naturales de Bolbaite, otro interesante punto de la ruta, al cual llegamos por pistas y algún tramo de sendero no demasiado técnico.



Otro momento de lluvia nos sorprende mientras visitamos esta zona pero por suerte son chubascos que no duran demasiado tiempo, por lo que en ningún momento nos planteamos abandonar la ruta y aunque estamos un poco mojados, como las temperaturas no son bajas, seguimos hacia adelante hasta un cruce en el que nos volvemos a dividir para realizar la bajada al pueblo de Sumacárcer, un grupo por la carretera

y otro por la trialera más técnica del día que además, como el terreno está mojado, todavía es más delicada que normalmente. El nuevo punto de encuentro será el area recreativa de La Isla de la Esgoletja, a orillas de Rio Jucar, donde haremos una parada para reponer fuerzas con el almuerzo de media mañana.



Después de este descanso nos toca subir por carretera hasta el puerto de Sumacárcer y posteriormente por pistas y cruzando varias ramblas de ríos y unos senderos entre pinares llegaremos a Estubeny y el

Paraje Natural de la Cabrentá, donde dejaremos las bicis aparcadas para hacer un recorrido caminando por el paraje.





Ya sólo nos queda el regreso al pueblo de Anna recorriendo el último sendero del día que atraviesa un bonito pinar y en unos pocos kilómetros más terminaremos por completo la etapa del día y con algunos momentos de lluvia pero que no han impedido terminar nuestra ruta.

Después de una ducha en nuestros alojamientos realizamos una visita guiada al Palacio de los Condes de Cervellón porque no todo va a ser pedalear, también viene bien un poco de cultura y en este caso fue una visita más que recomendable y con una buena guía.



01/03/2025 18:29

Al terminar la visita ya sólo nos queda una buena cena con celebración de cumpleaños incluida, ya que nuestro compañero Antonio nos obsequió con dos tartas de queso que elaboró él mismo y que estaban espectaculares de buenas. Lo mejor para rematar un buen día de bicicleta de montaña pasado por agua, aunque no demasiada.



Domingo 2 de Marzo

Hoy el día sí que amanece con una lluvia continua y fuerte y que además ha estado así toda la noche y aunque nuestra intención inicial era realizar la ruta del domingo, decidimos no salir con la bici y dar un pequeño paseo por los alrededores del pueblo pero que tampoco puede ser demasiado largo porque llueve con bastantes ganas y después de este paseo nos vamos volviendo poco a poco para Madrid, agradeciendo que por lo menos la actividad del sábado la pudimos hacer completa contra todos los pronósticos negativos que habíamos tenido durante la semana anterior.

Agradecer al grupo por su predisposición y su entusiasmo para que todo haya salido lo mejor posible.





PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA



02/13/2019 11:24



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA

